
 

 

 

Протокол заседания Президиума 

Общественной организации 

«Федерация футбола города Иркутска» 

 

 

Дата проведения Президиума:                                                                            «25» марта 2021 г. 

 

Место проведения Президиума:                                    г. Иркутск, бульвар Гагарина, д. 68 В, оф. 2 

 

Время проведения Президиума:                                               начало заседания Президиума: 19-00 

            окончание заседания Президиума: 20-00 

 

Лица, принявшие участие в заседании: 

1) Райников Артём Сергеевич (председатель Президиума) 

2) Андреев Владимир Викторович 

3) Зайцев Александр Михайлович 

4) Иванов Александр Петрович 

5) Колесников Денис Васильевич 

6) Самышкин Эдуард Анатольевич 

7) Фарков Павел Михайлович 

8) Фещенко Сергей Александрович 

 

Приглашенные участники: 

1) Моргунов Сергей Геннадьевич 

2) Варнаков Олег Андреевич 

 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Об изменении условий допуска игроков к участию в матчах чемпионатов в части 

предоставления командам детско-юношеских спортивных школ возможности в случае 

формирования для проведения чемпионата двух лиг включать в заявку команды Лиги-1 на 

матч неограниченное количество игроков, включенных в заявочный лист команды, 

выступающей от данной школы в Лиге-2, и возможности включать в заявку команды Лиги-

2 на матч двух игроков, включенных в заявочный лист команды, выступающей от данной 

школы в Лиге-1. 

 

2. Об изменении положения о Дисциплинарных нарушениях и спортивных санкциях.  

 



 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

1. По первому вопросу: 

Изменить условия допуска игроков к участию в матчах чемпионатов в части 

предоставления командам детско-юношеских спортивных школ возможности в случае 

формирования для проведения чемпионата двух лиг включать в заявку команды Лиги-1 на 

матч неограниченное количество игроков, включенных в заявочный лист команды, 

выступающей от данной школы в Лиге-2, и возможности включать в заявку команды Лиги-

2 на матч двух игроков, включенных в заявочный лист команды, выступающей от данной 

школы в Лиге-1. 

Результат голосования: 

«ЗА» – 5; «ПРОТИВ» – 3; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» – нет. 

 

2. По второму вопросу: 

Внести изменения в положение о Дисциплинарных нарушениях и спортивных санкциях.  

Результат голосования: 

«ЗА» – 7; «ПРОТИВ» – нет; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» – 1. 

 

 

Председатель Президиума Райников А.С. 

 

Секретарь Президиума Андреев В.В. 

 
 


